



Die Universität Innsbruck trauert um

Architekt Baurat Prof. Hubert Prachensky Ehrenbürger der Universität Innsbruck

In Würdigung seines Lebenswerkes erhielt einer der bedeutendsten Tiroler Architekten der Nachkriegszeit, Prof. Hubert Prachensky, 2005 die Ehrenbürgerschaft der Universität Innsbruck. Zahlreiche Universitätsgebäude wurden von Prachensky entworfen und realisiert.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang ihres Ehrenbürgers und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

o.Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle Rektor der Universität Innsbruck